

# Danksagung

Herzlichen Dank allen, die uns in den Stunden  
des Abschieds von unserem lieben, unvergesslichen

## Alexander Zollinger

persönlich oder in Gedanken begleitet haben.

Tief bewegt hat uns der trostreiche Abschiedsgottesdienst von Herrn Pfarrer Walter Meier, für den wir uns herzlich bedanken. Danke auch der Musikgesellschaft Rafz und der Saxophonsolistin Frau Janine Rehm für das letzte musikalische Geleit.

Ein herzliches Dankeschön auch den Freunden meines Mannes von nah und fern. Er war ein Mensch, der trotz seines Leidens humorvoll, nicht griesgrämig, sondern ein aufgeschlossener, gern besuchter Gesprächspartner war. Ebenfalls danken wir für die grosse Anteilnahme und Begleitung der vielen Trauergäste bei Gottesdienst und Urnenbeisetzung sowie den Nachrufen für die Anerkennung und der Lesung von heiligen Messen. Einen ganz besonderen Dank für die wunderschönen Blumen und Trauerkarten sowie die vielen Spenden für die Spitex Eglisau.

Wil ZH, im Mai 2018

Im Namen aller Angehörigen  
Anita Pandurovic

